



Herrschingerin übergibt Bischof Reformkatalog

Ein bisschen Lesestoff haben Vertreterinnen von Maria 2.0 ihrem Augsburger Bischof Bertram Meier für seine Rom-Reise mitgegeben. In den 10 Schreiben von reformorientierten Pfarrgemeinden und Orden ging es besonders darum, dass alle Menschen der Kirche die gleichen Rechte bekommen, die Homosexualität neu bewertet wird, Frauen Zugang zu Weiheämtern bekommen, der Pflicht-Zölibat abgeschafft wird und für Paare, die sich lieben, Segensfeiern stattfinden. Für die Pfarrgemeinde Herrsching übergab Uli Spindler den Brief an den Bischof, der im Oktober an der Bischofsvollversammlung in Rom teilnimmt.

Category

1. Gemeinde

Date

12/05/2025

Date Created

22/09/2023